

Kotor, Perast y Nuestra Señora de la Roca



Itinerario

¡Bienvenidos a su excursión! A su llegada al puerto, nuestro guía de **Shore2Shore** le recibirá para comenzar esta fascinante aventura.

Hoy exploraremos las encantadoras *ciudades costeras de Kotor y Perast*, dos joyas del Adriático llenas de historia, arquitectura barroca y leyendas locales. Comenzaremos con un *paseo en barco* desde el muelle en dirección a *Perast*, una tranquila ciudad famosa por sus edificios barrocos del siglo XVII y XVIII. Durante el recorrido, disfrutaremos de las vistas de sus emblemáticos palacios y monumentos que nos cuentan la historia de los prósperos capitanes de mar que marcaron la ciudad con su riqueza.

En **Perast**, visitaremos algunos de sus monumentos religiosos más destacados, como la **Iglesia de la Parroquia** (1740) y la **Iglesia de Sv. Djordje**, que data del siglo XII y se encuentra en un islote frente a la ciudad. También admiraremos la **Iglesia Sveti Nikola**, construida entre los siglos XV y XVII, una auténtica joya arquitectónica.

A continuación, subiremos a una lancha para visitar el famoso *islote de Gospa od Skrpjela* o *Nuestra Señora de la Roca*, en la bahía de Kotor. Este islote artificial alberga una majestuosa iglesia barroca que fue reconstruida en 1622, aunque su iglesia original data de 1452. La leyenda cuenta que un marinero, al regresar de un exitoso viaje, encontró una roca en el mar que, según se dice, emergió para formar la isla. En su interior, podremos ver más de 68 pinturas del siglo XVII, incluyendo la célebre obra de 10 metros de largo sobre la *muerte de la Virgen*, así como impresionantes pinturas italianas del siglo XV.

Tras esta visita, regresaremos a **Kotor**, donde realizaremos un recorrido a pie por el casco antiguo, rodeado por sus imponentes **murallas venecianas**, que se extienden por tres millas y fueron construidas entre los siglos XV y XVIII. Estas murallas fueron diseñadas para resistir ataques prolongados y proteger la ciudad.

Finalizaremos nuestro recorrido con una visita a la *Catedral de St. Triphon*, una iglesia románica construida en 1166. En su interior, se destacan sus pilares cuadrados y columnas de estilo antiguo, que separan la nave principal de los pasillos laterales, creando una atmósfera solemne y majestuosa.

Al término de esta enriquecedora excursión, regresaremos al puerto para la despedida.

¡Esperamos que haya disfrutado de este recorrido lleno de historia, belleza y leyendas del Adriático!





Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **26€**VISITA GUIADA, TRASLADOS CON BARCO
DURACIÓN: DISPOSICIÓN HASTA **4 HORAS**

SUPLEMENTOS OBLIGATORIOS a pagar con la reserva:

Tasa turística de Kotor: **1,00 € por persona.**

SUPLEMENTOS OBLIGATORIOS a pagar en situ:

Entrada a la catedral de St Triphon: 4,50 € por persona

OBSERVACIONES

Nivel media/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Esta excursión NO es APTA para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas debido a la irregularidad del terreno. Los transportes para este tour no están adaptados. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

NOTA IMPORTANTE: El orden del itinerario puede variar sin previo aviso, en función de las circunstancias no previstas.

